#mach keinen Unter Schied



THEMENABEND

Wir laden Dich herzlich zu einem Abend voller spannender Diskussionen und neuer Perspektiven ein! Unter dem Titel "Zwischen Tradition und Moderne: Männerrollen im Wandel" erwartet Dich eine abwechslungsreiche Veranstaltung, mit einem inspirierenden Vortrag von Paul Scheibelhofer zum Thema "Rolle vorwärts, Rolle rückwärts? Vom Wandel und vom Stillstand der Männerrolle" und einer Lesung mit Hosea und Klaus Ratschiller, aus ihrem Buch "Den Vater zur Welt bringen", sowie einer lebhaften Podiumsdiskussion. Für Speisen und Getränke ist gesorgt, und nach der Diskussion hast Du die Möglichkeit, in entspannter Atmosphäre weiter zu diskutieren und die Ausstellung feminism loaded zu besuchen. Sei dabei und gestalte mit uns den Wandel der Männerrollen!

DATUM

17. SEPTEMBER 2024 19:30 - 21:30 UHR ORT

CAMPUS LIENZ LINKER ISELWEG 21 9900 LIENZ

ANMELDUNG UNTER INFO@MACHKEINENUNTERSCHIED.AT

ODER ÜBER UNSERE WEBSITE: WWW.MACHKEINENUNTERSCHIED.AT

DIE TEILNAHME IST KOSTENLOS.



*Parkhinweis: Parken ist auf dem Campus leider nicht möglich. Oberhalb von St. Andrä/Friedhof gibt es kostenlose Parkplätze.

Mit Unterstützung von Bund, Land und Europäischer Union













VORTRAG

ROLLE VORWÄRTS, ROLLE RÜCKWÄRTS? VOM WANDEL UND VOM STILLSTAND DER MÄNNERROLLE

mit Ass.- Prof. Dr. Paul Scheibelhofer

Geschlechterrollen sind im Wandel und auch Männer leben heute anders als ihre Väter und Großväter. Und dennoch zeigt sich gerade in so wichtigen Lebensbereichen wie Familie oder Arbeit wenig Veränderung. Wie ist dieser hartnäckige Stillstand zu verstehen und wie ließe er sich überwinden? Der Vortrag zeigt, dass ein kritischer Blick auf das Thema Männlichkeit helfen kann, diese Fragen zu beantworten. Dabei wird eine Perspektive entworfen, die auch vorherrschende Geschlechterbilder beleuchtet und danach fragt, wie diese Bilder Persönlichkeit und Alltag prägen.

Ass.-Prof. Dr. Paul Scheibelhofer ist Assistenzprofessor für Geschlechterforschung am Institut für Erziehungswissenschaft der Universität Innsbruck. Er forscht und lehrt zu den Themen: Männlichkeit und Geschlecht; Migration; Sexualität und Sexualpädagogik. Zu diesen Themen hält er neben seiner universitären Tätigkeit regelmäßig öffentliche Vorträge und Fortbildungen in Betrieben und pädagogischen Einrichtungen.

LESUNG

DEN VATER ZUR WELT BRINGEN

mit Hosea und Klaus Ratschiller

In "Den Vater zur Welt bringen" erforschen Hosea und Klaus Ratschiller die Rolle der Vaterschaft in der modernen Gesellschaft. Das Vater-Sohn-Duo bietet einen tiefgründigen und persönlichen Blick auf die Beziehung zwischen Vater und Kind, beleuchtet historische und kulturelle Perspektiven und hinterfragt traditionelle Vorstellungen. Durch den intergenerationellen Dialog der Autoren entsteht ein facettenreiches Bild, das sowohl traditionelle Weisheit als auch zeitgemäße Reflexionen vereint.

Hosea Ratschiller ist Schauspieler, Kabarettist, Kolumnist, Satiriker, Moderator, Radiomacher und Vater aus Wien. Er steht für Witz mit Eleganz und macht aus lustigen Kleinigkeiten große Geschichten. Zu Weihnachten machte er seinem Vater, Klaus Ratschiller – einem Lehrer und Schriftsteller – und sich selbst ein besonderes Geschenk: ein gemeinsames Buch, welches das Thema "Vater" auf vielfältige Weise beleuchtet.

MODERIERTE PODIUMS-DISKUSSION

PODIUMSDISKUSSION

mit Hosea und Klaus Ratschiller, Ass.-Prof. Dr. Paul Scheibelhofer und Andreas Huber (Mannsbilder)











